

viernes 19 de septiembre de 2014

## Fotografía del Alcalde de Antequera en la mesa instalada en el Ayuntamiento con motivo del Día del Alzheimer

Fotografía del alcalde de Antequera, Manolo Barón, tras visitar la mesa informativa y petitoria que AFEDAC instala hoy viernes en la puerta del Ayuntamiento con motivo de la conmemoración este domingo 21 de septiembre del Día Mundial del Alzheimer.



Durante su visita, el Alcalde ha entregado diplomas que acreditan la colaboración con AFEDAC de las empresas Audiolis y Abasthosur así como del arquitecto Manuel Campos.